

Willkommen in Beringen

Am 6. August stieg die Einwohnerzahl der Gemeinde Beringen auf über 5'000 Personen. Als fünftausendste Einwohner durften wir mit Tamara Fräfel und Adrian Schuld ein junges Paar willkommen heissen, welches sich entschieden hat in Zukunft in Beringen zu leben.

Innerhalb von sieben Jahren ist die Einwohnerzahl von 4'000 auf 5'000 gestiegen. Nach dem starken Wachstum in den Jahren 2012 bis 2015 mit jährlichen Wachstumsraten von bis zu 9 %, welche die Gemeinde stark gefordert haben, ist es erfreulich, dass sich die Situation wieder etwas normalisiert hat und wir in den letzten Jahren ein kontinuierliches Wachstum von rund 2 % jährlich verzeichnen konnten.

Dieses Wachstum ermöglicht es uns verschiedenste Projekte zu realisieren, beispielsweise den Benzenpark und die Dreifachsporthalle. Für eine Wachstumsgemeinde ist es wichtig, dass wir regelmässig die Lebensqualität im Auge behalten und die Gemeinde entsprechend weiter entwickeln. So erreichen wir, dass sich nicht nur Tamara Fräfel und Adrian Schuld in Beringen wohl fühlen werden, sondern die gesamte Bevölkerung.

Hansruedi Schuler
Gemeindepräsident